


 

 

„Euro-Eck“ der Ruhr-Uni-Bochum (Spechtsweg 20, 44801 Bochum) 
Wegbeschreibung 

 
Das Euro-Eck ist ein kleines Tagungshaus inmitten des Studentenwohnheimes „Europa-Haus“, Spechtsweg 20.  
Das Gebäude befindet sich ganz in der Nähe des RUB-Campus, neben dem „Unicenter“ und dem Hallenbad.  
 
Von der U- Bahn- Haltestelle Ruhr-Universität bzw. vom Campus gehen Sie Richtung Unicenter. An der Sparkasse gehen 
Sie links vorbei  bis zur Ladenstraße. Dort gehen Sie wieder links und folgen der Straße bis zum Ende. Sie laufen auf ein 
großes Studentenwohnheim zu- schräg rechts sehen Sie das Hallenbad. Folgen Sie dem Weg in der Mitte über die Brücke 
und weiter geradeaus. Das Euro-Eck befindet sich rechts in der Mitte des Gebäudekomplexes.  
 
 
 

„Euro-Eck“ at  Ruhr-Uni-Bochum (Spechtsweg 20, 44801 Bochum) 
Directions 

 
The Euro-Eck is a little congress building in the middle of the „Europahaus“- student residence halls at Spechtsweg 20.  
The builing is located nearby the RUB- campus next to the “Unicenter” and the swimming hall.  
 
From the U- Bahn- station Ruhr-Universität or from Campus you walk towards the Unicenter. You pass the Sparkasse and 
walk towards the shopping street. There you turn left and follow the street to the end. In front of you, you will find a huge 
accommodation building and on the right hand side the swimming hall. You follow the way in between and walk towards 
the bridge. You cross the bridge and walk towards the building complex on the right hand side.   
The Euroeck is located in the middle. 
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